

INFO

RAPIDE



Paris, le 27 janvier 2022

La réponse du Ministère des Transports

À la suite de notre demande auprès du ministère des Transports au sujet de l'évolution des conditions de travail des acteurs du secteur du transport routier, nous avons obtenu une réponse, ce jour, du ministre des Transports, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Vous trouverez ci-après le courrier.



PERSONNES À CONTACTER

Patrick **BLAISE**
Secrétaire Général
06 82 09 02 97

Olivier **ETHEVE**
Secrétaire Général Adjoint
06 73 59 09 89





GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Le ministre

Réf : MT/2022-01/2553

Paris, le

27 JAN. 2022

Monsieur Patrick BLAISE
Secrétaire général

Olivier ETHEVE
Secrétaire général adjoint

Union Fédéral Route
49, avenue Simon Bolivar
75950 PARIS

Monsieur le Secrétaire général,
Monsieur le Secrétaire général adjoint,

Vous avez bien voulu appeler notre attention, sur les conditions de travail des acteurs du secteur du transport routier accentuées par la crise sanitaire actuelle.

Comme vous le savez, ce sujet de préoccupation, l'est aussi pour les pouvoirs publics, et ce d'autant plus que le secteur souffre encore plus aujourd'hui d'un déficit d'attractivité, auprès des jeunes ou des femmes.

Au-delà des initiatives que nous avons mises en place et qui nous a notamment conduit à initier la mission Dole, je partage avec vous le constat de l'absolue nécessité de continuer à travailler sur ces sujets.

Ainsi, en accord avec le ministère du Travail, de l'Emploi et de l'Insertion, je vous confirme que mes collaborateurs vont revenir vers vous très prochainement afin de mettre en place une réunion associant dans un premier temps, les organisations syndicales ainsi que les organisations patronales du transport routier de marchandise pour lister les éléments de constats contenus dans votre courrier. Cette réunion permettra de préparer dans un second temps un échange avec les représentants des « chargeurs ».

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, Monsieur le Secrétaire général adjoint, en l'assurance de ma considération distinguée.

Jean-Baptiste DJEBBARI